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令和５年度 第２回 新見市地域公共交通会議議事録 

日時  令和 5年 7月 25日（木）14：00～16：00 

会場  新見市役所南庁舎 3階大会議室  

 

１. 開 会 

会議の成立を報告 

 

２. 会長挨拶 

 

３. 報告事項（1件） 

 １）第６回芸備線庄原市・新見市エリアの利用促進等に関する検討会議について 

 ・ 事務局より報告 

（会 長） この会議に関わる部分を詳しく教えていただきたい。 

（事務局）  令和４年度の取組について、２次交通の関係について芸備線エリアの拡充

ということで哲西地域では乗合タクシーと市営バスの相乗効果によって、

一昨年との比較では利用が１．６倍となっている。それから、官民挙げて

の事業といたしまして鉄道利用促進協議会では新見市とＪＲ、商工会や商

工会議所と連携しキャンペーン等行っている。新庄関係の鉄道サミットに

も参加して活動を行った。令和５年度の取組についても乗合タクシーを拡

大していきたい。 

 

４. 協議事項（3件） 

１）新見市予約型乗合タクシー「大佐乗合タクシー（仮称）」の実証運行について 

・ 事務局より説明 

（専門員） 利用状況について令和３年の乗降調査ということでコロナ禍であったが、

直近の利用数を見て今後も今の台数で対応できそうか。 

（事務局）  令和４年度は乗降調査をしていないので停留所ごとのはっきりとした数字

は把握していないが全体の利用者数は同じぐらいのため今の台数で運行可

能と考える。 

（専門員） 令和５年度に入っても利用者数はあまり変わりないということで良かった

か。 

（事務局）  今年度は３か月が経過したところであるが傾向としては例年通りというか

同じぐらいである。 

（委 員） 利用について登録は必要ないのか。 

（事務局）  登録についてはほかの地域と同様で事前登録が必要となる。 

（会 長） 事前予約をした方に対して当日等の確認電話はあるのか。 

（事務局）  現在の運行業者では行っていない。今後できるよう業者とも相談していき

たい。 
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【協議事項承認】 

 

２）大佐地域の市営バス路線の減便について 

・ 事務局より説明 

 

【協議事項承認】 

 

３）新見市予約型乗合タクシー「新見北部・神郷乗合タクシー」の本格運行について 

・ 事務局より説明 

（委 員） 利用便数はどれぐらいか。 

（事務局） １０月から３月の期間で新見北部地域では７４９便、神郷地域では６４２

便が運行している。 

（委 員） １日当たり何便か。 

（事務局） １日当たり新見北部地域では６．３便、神郷地域では５．５便となる。 

（委 員） 利用されている時間帯はいつごろか。 

（事務局）  運行日誌等を確認すると利用は午前中が多い。 

（専門員） アンケートで利用方法が分からないといった意見が多いが本格運行に移る

にあたって周知の方法は何か考えているか。 

（事務局）  周知方法については本格運行に移るにあたり地域から意見を伺ったところ

である。ケーブルテレビで使い方を分かりやすく説明する動画を作成して

いる。また、説明会をしても実際に使われる方は中々出てこられないので

地域のサロン等へこちらから出向き説明をさせてもらっている。 

（委 員） 知り合いの家に行きたいといった場合は普通のタクシーを使うということ

でよいか。 

（事務局）  現在知り合いの家等へは行けない仕様としている。そういった場合は普通

のタクシーを利用していただくか近くのバス停等まで乗合タクシーを使う

といったこととなる。 

（委 員） 神郷地区の乗降場所に公民館は名称としては挙がっていないが含まれるか。 

（事務局）  公共施設は乗降場所として使用できる。記載を追加する。 

（委 員） 登録は地域に住んでいない人でも登録できるのか。 

（事務局）  市内市外問わず登録・利用は可能。 

（委 員） 免許返納者へ目を向けるようなことは考えていないのか。 

（事務局）  料金的なところでの優遇制度は考えていないが、生活のために必要な交通

手段の確保を優先に考えて行きたい。 

（会 長） 乗降場所の追加を予定している上市小学校は小学生のみが対象ということ

だが親は使えないのか。また、運賃は当初、本格運行に移行したら５００

円としていたが３００円のまま行くことについてもう少し説明していただ

きたい。 
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（事務局）  上市小学校については親の利用は想定していない。あくまでスクールバス

の代替といった扱いで考えている。運賃についてはアンケート結果等から

運賃が上がると利用できないといった声が多く収益率は下がるが利用する

方を拡大していきたいと考え３００円とした。 

 

【協議事項承認】 

 

５．その他 

（委 員） 先ほど承認していただいた千屋温泉へのバスの改変のタイミングだが備北

バスは秋の改正が１０月１日のため、それに合わせて増便、減便をさせて

いただきたい。 

 

５. 閉 会 

 

以上 

 


